

## **Musim Kemarau, Kapolres Purwakarta Imbau Masyarakat Tak Bakar Sampah**

**Polres Purwakarta - [PURWAKARTA.FORKOPIMDA.COM](http://PURWAKARTA.FORKOPIMDA.COM)**

Sep 15, 2023 - 12:43



PURWAKARTA - Upaya mengantisipasi kebakaran pada kemarau panjang ini, Kepala Kepolisian Resor (Kapolres) Purwakarta, AKBP Edwar Zulkarnain mengimbau kepada masyarakat untuk tidak membakar sampah.

"Kami menghimbau kepada masyarakat Kabupaten Purwakarta agar tidak membakar sampah sembarangan di lingkungan perumahan maupun di ladang," ucap Pria yang akrab disapa Edwar itu, pada Kamis, 14 September 2023.

Kapolres mengingatkan agar masyarakat juga saat membakar sampah untuk tidak meninggalkan lokasi pembakaran dengan kondisi api yang masih menyala.

“Untuk itu perlu melakukan pengawasan saat pembakaran berlangsung agar tidak terjadi hal-hal yang tidak diinginkan, sebab hal tersebut dapat menimbulkan kebakaran besar pada saat musim kemarau yang dapat meluas hingga area perkebunan dan hutan,” ungkapnya.

Edwar mengaku, dalam mengantisipasi adanya kebakaran, dirinya telah memerintahkan bhabinkamtibmas di setiap wilayah untuk melakukan pengawasan di beberapa titik-titik lokasi yang rawan kebakaran sepanjang musim kemarau dan juga memberikan imbauan kepada masyarakat untuk tidak membakar sampah ataupun lahan.

Ia menambahkan, imbauan yang dilakukannya tersebut merupakan salah satu upaya Polres Purwakarta untuk mencegah terjadinya kebakaran lahan.

"Ini merupakan upaya preemtif sekaligus preventif kita dalam menyikapi cuaca panas yang akhir-akhir ini untuk menghindari atau mencegah kebakaran lahan yang diakibatkan oleh pembakaran sampah maupun lahan sembarangan," bebernya.

Edwar mengatakan musim kemarau itu sangat rawan menimbulkan peristiwa kebakaran. Oleh karena itu, pihaknya mengimbau kepada seluruh lapisan masyarakat untuk mewaspadaai hal tersebut serta menghindari hal-hal yang akan menjadi pemicu terjadinya kebakaran.

"Kami dari pihak Kepolisian mengajak kepada seluruh masyarakat untuk tidak melakukan pembakaran sampah maupun lahan sembarangan. Selain itu ada beberapa hal lainnya yang berpotensi menyebabkan kebakaran diantaranya yaitu korsleting listrik, lupa mematikan kompor serta alat elektronik lainnya juga beberapa hal yang menjadi sumber api lainnya," ucap AKBP Edwar Zulkarnain.